



## El Ayuntamiento complete su apoyo al sector del español y un futuro plan de promoción

Primera reunión de la mesa del turismo idiomático tras los duros meses de pandemia

C.R. | SALAMANCA

La pandemia ha golpeado severamente al sector turístico. Gracias a los visitantes nacionales éste empieza a recuperarse. Sin embargo, la llegada de extranjeros sigue aún a medio gas y de ella depende otro de los grandes motores de la capital del Tormes, la enseñanza del español. Por ello, las escuelas y academias solicitan al Ayuntamiento que mantenga las ayudas a este sector y facilite la atracción de más alumnos en los próximos meses. Lo hicieron en la primera Mesa del Español que se celebró ayer tras los meses más duros de la pandemia y la difícil situación que ésta ha supuesto para quienes viven del turismo idiomático. En ella, el Ayuntamiento, a través del concejal de Turismo, Fernando Castaño,

comprometió ese apoyo, así como un plan de promoción que se pondrá en marcha en los próximos meses, según fuentes municipales.

Durante el encuentro, al que asistieron, además del edil, el presidente de la Asociación de Escuelas de Español de Castilla y León, Miguel Ángel Benito; el consejero delegado de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca, José Miguel Sánchez Llorente; la coordinadora de Cursos de Español para Extranjeros de la Pontificia, Cristina García; Alfredo Miguel de Pablos, por la Cámara de Comercio; y la directora de Salamanca Ciudad del Español, Carmen Ballesteros, se evaluó la situación actual, así como las próximas actuaciones que se acometerán en función de la evolución de la pan-



Reunión de la Mesa del Español celebrada ayer en el Ayuntamiento de Salamanca.

demia y las limitaciones que esto conlleve en la movilidad académica internacional. El Consistorio expuso también las posibles nuevas estrategias de promoción que se adoptarán para reimpulsar un sector tan importante para la capital del Tormes y con las que éste pueda recuperar el pulso perdido.

Entre las actuaciones previs-

tas, se incluye el desarrollo de nuevas herramientas online, que se pondrán a disposición de las escuelas. Además, la Mesa acordó la renovación del acuerdo para la organización del congreso de la AATSP (Asociación Americana de Profesores de Español y Portugés) en Salamanca en 2023, junto a la celebración, este noviembre,

del V Congreso del SICELE, de la Universidad de Salamanca, que permitirá mostrar todos los avances y las prácticas para poder seguir certificando el español en un contexto cada día más globalizado y digital. Una edición, en la que los aspectos culturales e interculturales tendrán un protagonismo especial.